

# Weilheim-Schongau: Caritas-Kreisverband besorgt über AfD-Äußerungen

Lesedauer < 1 Minute

18.08.2023

Der Caritas Verband Weilheim-Schongau hat sich tief besorgt über die jüngsten Interview-Äußerungen von Thüringens AfD-Chef Björn Höcke gezeigt. Der Landesvorsitzende sieht Inklusion an Schulen als „Ideologieprojekt“ und will Kinder mit Behinderung vom Regelunterricht ausschließen. Der Caritas-Kreisverband weist alle Mitbürgerinnen und Mitbürger darauf hin, sich von allen Parteien abzuwenden, die solchen Gedanken auch nur annähernd Raum geben, heißt es wörtlich in einer Mitteilung. Man stehe für eine Gesellschaft, die die Würde aller Menschen in jeder Phase ihres Lebens achte.